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INTERPELAÇÃO ESCRITA 

 

Optimização da Maratona Internacional de Macau e aperfeiçoamento das 

vias pedonais entre o Centro de Ciência e a Barra 

No Relatório das Linhas de Acção Governativa para 2023, faz-se referência à 

integração de mais elementos turísticos e culturais, para criar eventos desportivos de 

alta notoriedade. Apesar de ser possível enriquecer a experiência turística através do 

“Desporto+”, o mais importante é reforçar, continuamente, a atractividade global dos 

eventos desportivos, e aprofundar o núcleo do “Desporto+”, de modo a alargar as 

fontes de turistas e alcançar sinergias entre os diversos sectores. 

Nos últimos anos, o percurso da meia-maratona passou a integrar o Templo de 

A-Má, monumento do património mundial, a Torre de Macau e as pontes entre Macau 

e a Taipa, mas, os percursos da maratona e da minimaratona são menos atractivos, 

pois não destacam o multiculturalismo e a singularidade de Macau, e não conseguem 

servir como cartão de visita deste centro mundial de turismo e lazer. Por isso, há que 

aperfeiçoar e actualizar oportunamente a organização e as instalações da Maratona 

de Macau, para garantir uma melhor projecção mundial desta competição. 

Em Fevereiro deste ano, a Secretária para os Assuntos Sociais e Cultura afirmou 

que ia procurar integrar nos referidos percursos algumas zonas emblemáticas de 

Macau, como a Faixa do Cotai, e que tendo em consideração a situação real, ia 

actualizar os tipos de provas e o número de vagas, aperfeiçoar a organização e 

considerar incluir o tempo do chip. Ainda falta meio ano para a realização deste 
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evento-clímax anual, portanto, espero que o Governo divulgue, quanto antes, os 

respectivos pormenores, para a sociedade se preparar melhor e aumentar a sua 

participação na indústria do “Desporto+Turismo”, no sentido de garantir uma boa 

experiência aos residentes e aos turistas. 

Além disso, nos últimos anos, muitos residentes, turistas e corredores têm-se 

queixado que as vias pedonais entre o Centro de Ciência, a Estátua de Kun Iam e a 

Zona B dos Novos Aterros Urbanos, e entre a Barra e Sai Van não são contínuas, e 

que nalguns troços o pavimento é desnivelado, o que põe em causa as corridas e 

caminhadas, e até mesmo a segurança. De acordo com o “Planeamento Geral do 

Trânsito e Transportes Terrestres de Macau (2021-2030)”, vão ser construídas novas 

vias pedonais nos referidos segmentos, para se criar um corredor marginal de lazer, 

no sentido de proporcionar um novo espaço recreativo aos residentes, e criar mais 

atracções turísticas. Espero que o Governo divulgue e cumpra a respectiva 

calendarização. 

Assim, interpelo o Governo sobre o seguinte: 

1. A Maratona Internacional de Macau vai ter lugar daqui a meio ano. O 

percurso foi optimizado e ajustado? Na resposta a uma interpelação oral minha, a 

Secretária para os Assuntos Sociais e Cultura referiu que a optimização da 

cronometragem envolvia aspectos técnicos e equipamentos, e que ia estudar a 

necessidade da respectiva aquisição. Então, com vista a garantir uma melhor 

experiência aos corredores, e minimizar a ocorrência de acidentes, a cronometragem 

das provas vai ser aperfeiçoada nesta edição da maratona? 



 

澳 門 特 別 行 政 區 立 法 會 
Região Administrativa Especial de Macau 

Assembleia Legislativa 

(TRADUÇÃO) 

IE-2023-06-08-Leong Sun Iok (R3) (P) LG-APN 3 

2. Face às interrupções e ao desnivelamento nos referidos troços, 

nomeadamente entre a Estátua de Kun Iam e a Torre de Macau, e em frente ao 

Centro Modal de Transportes da Barra, o Governo vai ponderar tomar medidas de 

curto prazo para resolver o problema? Existe alguma calendarização para o 

planeamento das referidas vias pedonais? Além disso, devido às obras, o Governo 

construiu uma passagem metálica provisória junto ao Lago Sai Van, que afecta a 

paisagem, e não é conveniente para os residentes, turistas e corredores, pois é 

estreita, barulhenta e escorregadia quando chove. Com a conclusão das obras, como 

é que o Governo vai melhorar a situação? 

8 de Junho de 2023 

O Deputado à Assembleia Legislativa da RAEM, 

Leong Sun Iok 


